

Candice Sénéchal

Membre Votant - Administrateur Parent
Voting Member - Parent Director



candice.senechal@lft.ca

Depuis janvier 2024, ma famille et moi avons la chance de vivre à Toronto, une expérience enrichissante qui permet à mes enfants de grandir dans un environnement international. Pendant plus de 15 ans, j'ai eu la chance de travailler au sein de grandes agences de communication comme McCann Erickson, Publicis et BETC, où j'ai conçu des stratégies de marque et des plans de communication pour des entreprises de renom telles que Mondelez, Danone, Nestlé et Orange. Puis j'ai occupé un poste de Head of Brand & Com d'une scale-up spécialisée dans les ressources humaines, où j'ai piloté des projets de repositionnement de marque et d'élaboration de stratégies de contenu.

Ces expériences m'ont permis de développer une vision stratégique et un savoir-faire dans la construction d'identités fortes et cohérentes, dans la définition de missions inspirantes, dans la fédération de communautés autour de valeurs partagées. C'est avec cette expertise que je souhaite contribuer au rayonnement du Lycée Français de Toronto.

Since January 2024, my family and I have had the chance to live in Toronto, an enriching experience that allows my children to grow in an international environment.

For more than 15 years, I have had the opportunity to work at major communication agencies such as McCann Erickson, Publicis, and BETC, where I designed brand strategies and communication plans for renowned companies such as Mondelez, Danone, Nestlé, and Orange. I then took on the role of Head of Brand & Com at a scale-up specializing in human resources, where I led brand repositioning projects and content strategy development.

These experiences allowed me to develop a strategic vision and expertise in building strong and coherent identities, defining inspiring missions, and uniting communities around shared values. It is with this expertise that I wish to contribute to the success of the Lycée Français de Toronto.